

# PROYECTO DE DECLARACION LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

#### **DECLARA**

Que vería con agrado la realización de un homenaje, al ex Presidente de la Nación Dr. Néstor Carlos Kirchner, expresando reconocimiento a su trayectoria, a su labor como militante comprometido con sus convicciones, como defensor de los derechos humanos, como líder partidario, y como compañero. Su fallecimiento, ocurrido el 27 de octubre de 2010, nos deja su ejemplo de lucha y compromiso con una causa y un proyecto de Nación.

FABIANA B. BERTINO

Diputada Blaque PJ Unidad y Renovación H. C. Diputados Pcia. de Bs. As. EXPTE. D- 2870 /18-19





#### **FUNDAMENTOS**

Después de la crisis del 2001 llegó un hombre que no muchos conocían. Su forma de hablar y su falta de protocolo completaban una imagen de alguien que no había llegado para hacer mucho. Sin embargo el amor por su patria, las ganas de construir un esquema nacional de inclusión con participación de los jóvenes, y una profunda convicción para generar la idea de una Argentina distinta, lo hizo destacarse en todos los ámbitos, tanto nacionales como internacionales.

Nacido un 25 de febrero de 1950 en Rio Gallegos, Pcia de Santa Cruz, cursó sus estudios de abogacía en la Universidad Nacional de La Plata, dónde conoció a su esposa Cristina Fernández, con quien formó una familia, fruto de la cual nacieron sus hijos Máximo y Florencia.

Durante sus años de estudiante militó en la Federación Universitaria de la Revolución Nacional y en la Juventud Universitaria Peronista. A mediados de 1976 —en el contexto de la dictadura militar se trasladaron a vivir a Río Gallegos, donde fundaron el Estudio Jurídico Kirchner.

En 1981 fundó junto a su esposa y su hermana el Ateneo Juan Domingo Perón y al año siguiente la unidad básica Los Muchachos Peronistas, a partir de lo cual gana la intendencia de su ciudad en las elecciones de 1983.

En 1987 ganó las elecciones a intendente encabezando la lista del Frente para la Victoria Santacruceña, lo que le generó suficiente apoyo para ser electo en 1991 gobernador de su provincia por el 61 % de los votos.

En las elecciones presidenciales del 2003, obtuvo el segundo lugar con el 22,24 % de los votos, accediendo a la presidencia por renuncia a una segunda vuelta del Candidato Carlos Menem

## EXPTE. D- 2679 /18-19





### Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

En las elecciones del 2009 obtuvo una banca en la Cámara de Diputados, por la Provincia de Buenos Aires. Ese año también fue electo presidente del Partido Justicialista. Durante la primera presidencia de su esposa acompañó como legislador y referente político sus decisiones de gobierno. También fue electo secretario general de la Unasur

Fue un gran político que encontró grandes obstáculo, no obstante halló la manera de superarlos. Poseía una gran capacidad de análisis y una pasión sin vanidades

Afortunadamente sus ideas fueron y seguirán siendo un desafío para la construcción de una Argentina distinta

Por los motivos hasta aquí expuestos, es que solicito a mis colegas legisladores que acompañen con su voto favorable el presente proyecto

Bloque PJ Unidad y Renovacion H. C. Dipotados Pcia de Bs As